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  下水道
げすいどう

の  お金
かね

が  安
やす

く  なります 

  

城陽市
じょうようし

は  新型
しんがた

コロナウイルス
こ ろ な う い る す

感染症
かんせんしょう

が  広
ひろ

がっているので  下水道
げ す い ど う

の  

第４期
だ い よ ん き

の  基本
き ほ ん

使用料
しようりょう

2,640円
えん

（税込
ぜいこみ

）を  無料
むりょう

（0
ぜろ

円
えん

）にします。手続
て つ づ

きは  

要
い

りません。 

 

無料
むりょう

に  なる人 

 城陽市
じょうようし

の  上下
じょうげ

水道部
すいどうぶ

と  契約
けいやく

を  している  人
ひと

 

無料
むりょう

に なる時期
じ き

 

 2020年度
ね ん ど

４期分
よんきぶん

 

 ・10月
がつ

に  調
しら

べる  地域
ち い き

 - 11月
がつ

に  払
はら

う  下水
げ す い

道
どう

使用料
しようりょう

が  安
やす

く  なります。 

 ・11月
がつ

に  調
しら

べる  地域
ち い き

 - 12月
がつ

に  払
はら

う  下水
げ す い

道
どう

使用料
しようりょう

が  安
やす

く  なります。 

 ※基本
き ほ ん

料金
りょうきん

を  安
やす

くする  制度
せ い ど

を  使
つか

っている  人
ひと

は  下水道
げすいどう

基本
き ほ ん

使用料
しようりょう

1,760円
えん

（税込
ぜいこみ

）が  無料
むりょう

に  なります。 

 ※21 ㎥より  多
おお

く  使
つか

った  分
ぶん

は  いつも  通
どお

りに  払
はら

います。 

マンション
ま ん し ょ ん

や  アパート
あ ぱ ー と

などの  集合
しゅうごう

住宅
じゅうたく

に  住
す

んでいる  人
ひと

 

 上下
じょうげ

水道部
すいどうぶ

と  直接
ちょくせつ

に  契約
けいやく

していない  人
ひと

は  部屋
へ や

の  管理
か ん り

会社
がいしゃ

などに  聞
き

いて  

ください。 

※使
つか

った  期間
き か ん

が  30日
にち

より  少
すく

ない  人
ひと

 

 引越
ひ っ こ

しなどで  使
つか

った  期間
き か ん

が  30日
にち

より  少
すく

ない  人
ひと

は  半分
はんぶん

  1,320円
えん

（税込
ぜいこみ

）

が  無料
むりょう

に  なります。 

 この  お知
し

らせは  2020年
ねん

9月
がつ

23日
にち

に  城陽市
じょうようし

が  出
だ

しました。 

  


